

Le ministre de la Justice du Koweït, financier d'Al-Qaïda

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 AVRIL 2014



Les autorités états-uniennes ont exprimé leur profonde inquiétude après la nomination de Nayef al-Ajmi comme ministre de la Justice et des affaires islamiques du Koweït.

Selon le sous-secrétaire du Trésor chargé de la lutte contre le terrorisme, David S. Cohen, le ministre serait une figure du financement international du jihad et encouragerait les dons à Al-Qaïda en Syrie. Plusieurs centaines de millions de dollars auraient été offertes par des associations et des personnalités koweïtiennes depuis le début du conflit, faisant du pays le principal contributeur privé de la guerre.

Face à la pression, Nayef al-Ajmi a démissionné début avril, mais le gouvernement vient de rejeter sa décision. Il est donc toujours ministre.

Source : « Le ministre de la Justice du Koweït, financier d'Al-Qaïda », *Réseau Voltaire*, 26 avril 2014, www.voltairenet.org/article183467.html